

Siaran Pers**Axiata dan Sinar Mas Umumkan Penunjukan Usulan Dewan Direksi XLSmart**

Jakarta, 10 Januari 2025 – Axiata Group Berhad ("**Axiata**") dan Sinar Mas pada hari ini mengumumkan penunjukan usulan dewan direksi untuk PT XLSmart Telecom Sejahtera Tbk ("**XLSmart**"). Pengumuman ini merupakan capaian penting dalam langkah merger yang historis antara PT XL Axiata Tbk ("**XL Axiata**"), PT Smartfren Telecom Tbk ("**Smartfren**"), dan PT Smart Telecom ("**SmartTel**").

Penunjukan ini menjadi tahapan penting bagi XLSmart dalam perjalanannya bertumbuh, berkolaborasi dan berinovasi menuju pemimpin kelas dunia di bidang telekomunikasi, serta mendorong akselerasi ekonomi digital Indonesia. Usulan ini masih menunggu persetujuan pemerintah sebagai regulator dan para pemegang saham.

Rajeev Sethi diusulkan sebagai CEO terpilih. Rajeev bergabung dari Axiata, dengan membawa pengalaman yang luas dan pemahaman mendalam di bidang telekomunikasi. Setelah mendapatkan persetujuan yang diperlukan, Rajeev akan memimpin Dewan Direksi terpilih mulai dari *Legal Day-1* untuk memimpin kelangsungan operasional, menyelaraskan tujuan organisasi, dan memanfaatkan sinergi antar organisasi menuju perusahaan yang lebih kuat dan inovatif.

Usulan Dewan Direksi mencakup:

Designation	Name
Presiden Direktur & <i>Chief Executive Officer</i>	Rajeev Sethi
Direktur & <i>Chief Financial Officer</i>	Antony Susilo
Direktur & <i>Chief Technology Officer</i>	Shurish Subbramiam
Direktur & <i>Chief Commercial Officer</i>	David Arcelus Oses
Direktur & <i>Chief Regulatory Officer</i>	Merza Fachys
Direktur & <i>Chief Information Officer</i>	Yessie D. Yosetya
Direktur & <i>Chief Enterprise and Strategic Relationships</i>	Andrijanto Muljono
Direktur & <i>Chief Strategy and Home</i>	Feiruz Ikhwan
Direktur & <i>Chief Human Resources Officer</i>	Jeremiah Ratadhi

Sosok dalam jajaran direksi membawa pengalaman luas dalam beragam peran pada sektor industri, termasuk telekomunikasi, dengan rekam jejak yang teruji pada posisi kepemimpinan strategis serta pelaksanaan tata kelola perusahaan.

Vivek Sood, Group Chief Executive Officer dari Axiata Group, berkomentar: "Dengan bangga kami mengumumkan penunjukan usulan dewan direksi XLSmart (menunggu persetujuan pemerintah dan

pemegang saham), sebuah momen penting dalam perjalanan menciptakan merger menuju perusahaan telekomunikasi kelas dunia. Dewan Direksi yang baru ini kebanyakan berasal dari jajaran yang telah ada sebelumnya, sehingga memiliki pengalaman relevan. Dengan penunjukan ini, kami percaya bahwa XLSmart berada di arah yang tepat untuk meningkatkan kualitas pelayanan, memberikan solusi inovatif, serta teknologi terbaru kepada seluruh pelanggan kami yang terus bertambah. Karyawan kami adalah elemen penting bagi keberhasilan XLSmart dan kami akan terus berupaya semaksimal mungkin untuk mempertahankan talenta yang kami miliki, termasuk meluncurkan kebijakan kompensasi yang baru dan program insentif yang menarik. Axiata Group dan Sinar Mas berkomitmen penuh mendukung trajektori pertumbuhan XLSmart, menyediakan sumber daya serta memastikan seluruh karyawan selaras dengan visi dan nilai-nilai perusahaan.”

Franky Oesman Widjaja, Chairman dari Sinar Mas Telecommunications and Technology, berkomentar:

“Integrasi ini menandai babak baru. Bersama-sama, kami membangun organisasi yang lebih dinamis dan tangguh, dengan skala dan sumber daya terbaik untuk menjawab dinamika industri telekomunikasi digital. Dewan direksi yang baru ditunjuk memiliki pengalaman dan visi yang luas, sesuatu yang dibutuhkan dalam menavigasi periode transisi ini, sekaligus memastikan XLSmart dapat terus berkembang di tengah kompetitifnya pasar telekomunikasi lokal maupun regional. Dewan direksi akan fokus menyelaraskan tujuan organisasi, memastikan keberlanjutan operasional, serta memenuhi janji-janji kami kepada klien dan pemangku kepentingan lainnya.”

Sebagai tambahan, I Gede Darmayusa juga telah diusulkan untuk menjadi pelaksana tugas *Chief Integration and Network Integration Officer*. Dia akan memimpin “Tim Integrasi” untuk menyusun rencana integrasi dan transisi dengan memanfaatkan secara optimal sinergi antara XL Axiata dan Smartfren.

Pada Desember 2024, Axiata dan Sinar Mas mengumumkan rencana merger XL Axiata dan Smartfren membentuk entitas XLSmart, yang nantinya akan memiliki nilai gabungan pra-sinergi perusahaan lebih dari Rp. 104 Triliun (~US\$6.5 billion) serta akan menyediakan konektivitas yang lebih baik kepada konsumen di level individu, perusahaan, dan sektor publik. Di samping itu, merger antara kedua entitas akan merealisasikan sinergi biaya yang signifikan, dengan estimasi laju tahunan sebelum pajak sebesar US\$300 hingga \$400 juta pasca integrasi selesai, melalui integrasi jaringan strategis maupun optimalisasi sumber daya.

Dengan penggabungan pelanggan seluler sekitar 94.5 juta¹ dan pangsa pasar seluler sebesar 27%¹, XLSmart diproyeksikan menghasilkan pendapatan *proforma* sebesar Rp. 45.4 Triliun¹ (US\$2.8 billion) dan

¹ Segala perhitungan finansial merujuk kepada pendapatan dua belas bulan terakhir (LTM) pada bulan September 2024; Asumsi nilai tukar(USD/IDR) adalah Rp. 16,000; Presentasi finansial adalah pra-sinergi.

EBITDA lebih dari Rp 22.4 triliun² (US\$1.4 billion). Pada saat selesainya merger, pemerataan kepemilikan saham akan menghasilkan nilai hingga US\$475 juta untuk Axiata. Pada penutupan transaksi, Axiata akan menerima US\$400 juta, beserta tambahan US\$75 juta di akhir tahun pertama, tergantung pada pemenuhan syarat- syarat tertentu.

Merger ini sejalan dengan visi Indonesia menuju masa depan digital yang inklusif dengan mengakselerasi pengembangan jaringan 5G, teknologi AI, solusi berbasis cloud, ketahanan siber, peningkatan kualitas jaringan, serta mendorong persaingan pasar yang lebih berkelanjutan.

Proses merger masih bergantung pada persetujuan pemerintah sebagai regulator dan pemegang saham, serta pemenuhan syarat-syarat umum lainnya. Bila seluruh persyaratan dan kondisi telah terpenuhi, penyelesaian merger diharapkan terjadi pada paruh pertama tahun 2025.

-Selesai-

Untuk pertanyaan dari media, dapat menghubungi:

FTI Consulting

Anya Bailey

+65 68317827

anya.bailey@fticonsulting.com

Justin Teh

+65 6506 7685

justin.teh@fticonsulting.com

Tentang XL Axiata

PT XL Axiata Tbk (XL Axiata) adalah salah satu perusahaan telekomunikasi terkemuka di Indonesia. XL Axiata berfokus pada penyediaan layanan yang terpadu untuk mempermudah kehidupan sehari-hari bagi pelanggan dan mendorong perkembangan ekonomi digital Indonesia. Beroperasi secara komersial sejak 8 Oktober 1996, XL Axiata saat ini menawarkan berbagai layanan untuk pelanggan ritel dan korporasi, didukung oleh jaringan yang luas dan berkualitas tinggi di seluruh Indonesia. Sejak 2015, XL Axiata telah mengimplementasikan jaringan 4G LTE di seluruh Indonesia, disusul pengembangan jaringan 5G di kuartal tiga 2021. XL Axiata merupakan bagian dari Axiata Group, bersama dengan Celcomdigi (Malaysia), Dialog (Sri Lanka), Robi (Bangladesh), Smart (Kamboja), Boost, ADA, edotco, dan Link Net (Indonesia).

Tentang Smartfren

² Nilai EBITDA menunjukkan pendapatan dikurangi biaya operasional ditambah penyusutan/ amortisasi.

PT Smartfren Telecom Tbk (“Smartfren” / IDX: FREN) dan anak perusahaannya, PT Smart Telecom, adalah satu-satunya penyedia jaringan telekomunikasi seluler di Indonesia yang beroperasi penuh pada jaringan 4G sebagai bagian dari bisnis Sinar Mas. Dengan cakupan jaringan nasional dan sekitar 46,000 BTS 4G yang tersebar di 288 kota di seluruh Indonesia, Smartfren telah ditunjuk sebagai partner telekomunikasi resmi untuk merek smartphone global terkemuka. Perusahaan ini juga menjadi pelopor berbagai inovasi produk, seperti layanan *Voice-over-LTE (VoLTE)* dan Digital Sim (*ESIM*) di Indonesia.

Smartfren menghadirkan pengalaman kualitas layanan yang fleksibel dengan menawarkan ragam pilihan kartu perdana dan paket data yang disesuaikan dengan berbagai segmen pengguna, termasuk Smartfren *Daily Unlimited*, dan *Unlimited Nonstop*. Perusahaan berkomitmen untuk memberikan pengalaman komunikasi terbaik dengan harga yang terjangkau, disertai solusi bisnis, layanan digital, dan inovasi lainnya yang berkontribusi pada kemajuan Indonesia yang lebih baik.